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海南泽华房地产有限公司开发建设的“泽华·上
东海岸”项目位于金鸡岭路与河东路交叉口，为给小
区业主提供生活便利，该司引进一超市布置在沿街
商业内，为提升商业形象，营造商业氛围，拟对立面
效果进行提升，在超市入口处布置高级铝板与玻璃
组合的门面，门面上设置有超市LOGO，并在商铺一
层设置广告牌匾。上述立面优化不涉及改变原审批
功能及面积,现按《海南省城乡规划条例》及住房和
城乡建设部《关于城乡规划公开公示的规定》，对该
公司申请变更内容进行公示征求有关利害关系人意
见，具体内容请登录三亚市自然资源和规划局网
http：//zgj.sanya.gov.cn进行查看。公示时间为7个
工作日，如有意见，请在公示结束前反馈我局。

三亚市自然资源和规划局
2020年 10月 16日

关于金鸡岭路泽华·上东海岸
项目立面改造的批前公示

经市政府批准，我局组织《三亚海棠湾国家海岸休

闲园区控制性详细规划》编制工作，现已通过专家评审

会和市规委会审议，根据《城乡规划法》等有关规定予

以公示，请社会各界及广大市民积极提出意见和建议。

公示时间：2020年 10月 21日至 2020年 12月 1日

（30个工作日）。

公示内容:详细内容请至三亚市人民政府网站、三

亚市自然资源和规划局网站（zgj.sanya.gov.cn）查询。

意 见 反 馈 方 式 ：电 子 邮 件 请 发 送 到

sy88362336@sanya.gov.cn；书面意见请邮寄到三亚市

吉阳区河东路152号三亚市自然资源和规划局国土空

间规划编制科，电话：0898-88361216；意见反馈请注

明联系方式，单位反馈意见需加盖公章。

三亚市自然资源和规划局
2020年 10月 20日

关于《三亚海棠湾国家海岸休闲园区
控制性详细规划》的批前公示

资讯
广场

商讯众享，便民利民 （每周一至五刊登）

■遗失声明 200元/条（超过50个字整条按字数5元/字）；
一个证（正本、副本）380元/条。注销公告 360元/条

联系电话：18708985058 地址：三亚市天涯区解放四路 1085 号新闻大厦一楼广告运营中心

广告咨询热线0898-31885668 温馨提示：信息由大众发布，消费者谨慎选择，与本栏目无关。

注销公告
三亚猫猫汽车服务有限公司拟向三

亚市市场监督管理局申请注销，请债权债
务人45天内办理相关手续，特此公告。

★ 三亚鑫通海金属加工有限公司遗失

公章一枚，现声明作废。

★ 符好英居民身份证遗失，证号：

460200198607144709，现声明作废遗 失 声 明

本报综合消息 中国篮球协会
20日宣布，八一男女篮将不再参加
中国男子篮球职业联赛（CBA）和
中国女子篮球职业联赛（WCBA）。

公告称，中国篮协19日收到中
央军委训练管理部军事体育训练
中心的来函。来函表示，八一男女
篮今后不再参加CBA联赛和WC-
BA联赛。中国篮球协会已要求相

关联赛管理机构依规妥善处理后
续事宜。

八一男女篮有着辉煌的历史，
为国家队输送了大量的优秀人才，
培养出刘玉栋、李楠、王治郅、郑海
霞、陈楠、隋菲菲等名将。八一男
篮历史上共8次获得CBA总冠军，
1995 年到 2001 年，“八一铁军”所
向披靡，连续6次取得总冠军，打造

了“八一王朝”。在过去两个赛季，
八一男篮均是以特邀参赛球队的
身份参加CBA联赛。2002－03赛
季，八一队在刘玉栋的率领下再次
夺冠。但此后，新崛起的广东华南
虎队逐渐取代了八一队在联赛中
的统治地位。八一男篮最后的辉
煌，是在12年以前。2007年，八一
男篮击败了此前已经三连冠的广

东，夺得球队第 8个 CBA总冠军。
值得一提的是，那一年的广东队，
杜锋、朱芳雨、王仕鹏都在当打之
年，他们还拥有着即将参加NBA选
秀、前途无限的易建联。由此也可
见，八一男篮实力之强大。

之后，八一男篮战绩每况愈下，
再也没有晋级过总决赛。其实从
2018年开始，八一男篮都是一直在

以“特邀”的方式参赛。在近几年的
CBA选秀大会上，八一队也不再拥
有选秀权。上赛季，王治郅执教的
八一男篮最终战绩定格在了6胜40
负，位列所有参赛球队的倒数第一。

与八一男篮一样，八一女篮也
是国内篮坛的一支老牌劲旅。从
2002 年 WCBA 联赛创办至今，八
一女篮共获得5次总冠军。

再见了传奇！

中国篮协宣布八一男女篮退出职业联赛

2020年全国女子举重锦标赛暨
东京奥运会模拟赛日前在湖南邵阳
落下帷幕。女大力士们两次举出超
世界纪录的成绩，多次刷新全国纪
录。一些新生力量已能独当一面，
成绩亮眼。

然而，国家举重队女队主教练
张国政赛后直言“情况特别难受”。

国际举联 2018 年更改级别以
来，女子举重国家队迅速调整应对，
保持了在国际赛场争金夺银的态
势，并频频打破世界纪录。备战东
京奥运会，重点队员也都拿到足够
奥运资格积分，掌握主动。看似顺

风顺水，没想到在邵阳出现一些令
人担忧的状况。

除有伤在身的队员，共有13名
国家队队员回到各自地方队出战7
个级别比赛，其中 5人总成绩未进
前3名，有的“双保险”被“00后”运
动员完胜，有队员甚至三把全丢。
好在李雯雯、邓薇、汪周雨包揽所在
级别3枚金牌，展现出国家队水平。

数据显示，13名国家队队员仅
汪周雨6次试举全部成功，8人失败
3次，6人开把失败。对一向重视成
功率的国家举重队而言，这样的结
果有些让人难以接受。

“没有问题就是最大问题，很多
东西不能想当然。”张国政认为，这
次比赛给国家队备战东京奥运会敲
响警钟，要深层次剖析思想、训练、
保障、衔接等各方面的问题。“希望
通过这次比赛，真正看到不足，看到
自己的问题。”他说。

国家队队员普遍身经百战，全
国锦标赛或许并不是她们必须拿下
的比赛。但正如张国政所说：“比赛
就是比赛，不等同于训练。”在国内
赛场尚无法展现出让人信服的技术
能力、心理素质，何以登上国际赛
场？

有国家队队员表示，因疫情封
闭太久，精神上有些疲劳；加上长期
不比赛，影响到这次锦标赛发挥。

也有主管部门负责人分析认
为，对举重这种挑战身体极限的运
动而言，很难长时间保持高水平。
东京奥运会延期后，一些运动员身
上原本准备“挺过去”的伤病需要调
整。但只要紧盯东京奥运会这个备
战总目标，确保以最佳状态登上奥
运赛场，之前出现一些起伏也算正
常。

本次比赛，两名19岁小将“一战
成名”。广东队71公斤级选手彭翠

婷抓举超世界纪录，首登成年赛场
的湖南队罗诗芳在 59公斤级力夺
三金。考虑到运动员综合实力、奥
运积分、竞赛级别等因素，调整新人
进入国家队备战东京奥运会不太现
实。但如何最大程度激发“鲶鱼效
应”，进一步营造竞争氛围，或许是
国家队下一步需要思考的问题。

“我希望大家为了东京奥运会
这个目标去努力，去奋斗。”张国政
表示，会综合考虑调整新生力量到
国家队事宜，这对备战奥运的选手
是一种促进。

（新华社长沙10月20日电）

女举全锦赛惊喜背后有隐忧
新华社记者 谭畅

新华社北京 10 月 20 日电 第二期

国际篮联（FIBA）一级教练员培训认证
课程20日在北京开课。

本次认证课程由FIBA世界篮球教
练协会执委会委员米兰·奥帕西奇担任
主讲，并邀请中国篮球协会青少年委员
会副主任、教练员委员会特聘委员王守
恒以及中国篮协裁判委员会常委、篮球
国际裁判靳茁担任特邀讲师。

为期 6天的课程中，国际讲师和特
邀讲师将从力量和体能、营养学、身体
恢复、裁判、反兴奋剂、伤病预防、心理
学、教育学和教学法等领域与学员分享
和交流。

北京市体育局副局长孟强华表示：
“我们希望通过引进国际篮联先进的培
训和等级评定体系，提升基层篮球教练
员的教学水平，进而提高青少年篮球水
平，为中国篮球事业‘强基固本’，达到
发现、选拔、培养更多杰出篮球运动员
的目标。”

国际篮联一级教练员
培训认证课程开课

10 月 20 日，福建豹发
力队球员王哲林（右）在比
赛中带球进攻。

当日，在浙江诸暨举
行 的 2020-2021 赛 季 中 国
男子篮球职业联赛（CBA）
第一阶段第二轮比赛中，
四川五粮金樽队以 89 比 79
战胜福建豹发力队。

新华社记者 黄宗治 摄

新华社北京10月 20日电（记者 任沁沁 白瀛）
第 23届北京国际音乐节 20日在京落幕，中国爱乐
乐团获评“年度艺术家”荣誉。闭幕音乐会以“我们
生于 2020”为主题，纪念中国爱乐乐团成立 20 周
年。

北京国际音乐节创始人、艺委会主席余隆携手
中国爱乐乐团亮相音乐会，于明月、林瑞沣、刘珅、
欧阳娜娜、鞠小夫五位 2000 年出生的中国爱乐乐
团“同龄人”联袂登台，致敬古典音乐，致礼中国爱
乐乐团20周岁。

成立于2000年的职业交响乐团中国爱乐乐团，
在乐季策划、曲目编排、艺术家邀约、歌剧制作、跨
界融合等一系列领域为国内树立了范本和标杆，加
速了中国交响乐发展。

过去十天，北京国际音乐节以线上、线下联动
的新模式，将古典音乐与生活模式相结合，为观众
创造了欣赏音乐的多元可能。

中国爱乐乐团
获评第23届北京国际音乐节
“年度艺术家”荣誉

新华社北京10月 20日电（记
者 刘阳）处于水深火热之中的国
际举重联合会当地时间 19日再遭
打击，该组织医疗委员会委员多米
尼克·多尔宣布辞职，他呼吁为了
举重运动的生死存亡，执委会应该
集体辞职，尽快进行改选。

总部位于匈牙利布达佩斯的
国际举联本月发生严重内斗，执委
会 14日通过视频会议剥夺了美国
人帕潘德雷亚的执行主席实权，随

后两天内又相继任命两位过渡主
席。此后每天内斗剧情都有新进
展，前国际举联主席阿让的反对
派、欧举联主席乌尔索和帕潘德雷
亚相继辞去执委会职务。

19日辞职的多尔是英国人，也
是现任过渡主席伊拉尼的同胞和
助手。他还是国际举联在夏季奥
运会国际联合会协会的代表，负责
医疗、科学咨询。多尔辞职的同一
天，英国举重协会发表声明，同样

要求国际举联执委会集体辞职。
多尔在辞职信中写道：“现在

的国际举联面临近在眼前的危险，
举重运动会因此被奥林匹克大家
庭抛弃。”他呼吁国际举联应该尽
快举行代表大会进行改选，以防选
举被人为操控。

国际举联此前宣布，明年 4月
底将在瑞士洛桑或土耳其伊斯坦
布尔举办代表大会选举新的主席
和执委会，而多尔认为，等到 4 月

再改选已经“为时已晚”。鉴于新
冠肺炎疫情的发展，多尔还建议代
表大会直接通过视频会议举行。

国际举联的权力争斗已经引
发国际奥委会的高度关注。国际
奥委会警告说，如果情况得不到改
善，将考虑减少举重项目的奥运会
参赛名额，甚至考虑将举重逐出
2024 年巴黎奥运会。留给国际举
联的时间已经不多，国际奥委会将
在今年 12月确定巴黎奥运会比赛

项目设置以及各项目名额分配，这
也是多尔呼吁尽快进行改选的原
因。

“只有彻底改革才能拯救国际
举联。因此，我建议你立刻要求所
有副主席、执委会集体辞职。”多尔
在写给伊拉尼的信中说，“然后应
该寻求国际奥委会和夏季奥运会
国际联合会协会的支持，由独立的
专家负责进行内部改革、举行代表
大会进行改选。”

国际举联又一位官员辞职 呼吁尽快改选

新华社伦敦 10月 19日电（记者 张薇）英超利
物浦后防大将范迪克在17日的比赛中膝盖受伤，已
确定需要接受手术。不过英足总19日确认，造成荷
兰人受伤的埃弗顿门将皮克福德不会因此被追加
处罚。

17日埃弗顿主场 2:2战平利物浦的“默西塞德
德比”中，皮克福德出击时踢倒范迪克，荷兰后卫第
11分钟就不得不因伤退场。虽然许多人都和利物
浦主帅克洛普一样认为皮克福德犯规，但当值主裁
并没有理会。

克洛普17日赛后直言，这次犯规在他看来明显
应当判给利物浦点球，“然后我看到旗子举起来，判
了（范迪克）越位。即便如此，我觉得也该（使用
VAR）看看是否犯规了，可是并没有”。

英足总的回应称，现场裁判看到了事件发生，
视频助理裁判（VAR）也看了回放，确认范迪克越
位，不判罚点球，同时认为皮克福德的出击不应该
得红牌。一般情况下，英足总只会对当值裁判没有
看到或VAR没有参与处理的场上事件实行追溯处
罚。

尽管范迪克已确定要接受手术，但克洛普19日
透露，手术的时间尚未确定。另外，他也不愿预估
范迪克的复出时间，而是强调这都是因人而异。当
然，“他肯定会缺阵很长时间。17日比赛当天我就
预计大概会这样，特别是当我看过回放之后”。

英国天空体育和BBC（英国广播公司）各自采
访了一位前英超裁判，都认为皮克福德对范迪克犯
规，理应红牌罚下。BBC的消息还称，范迪克至少
会缺阵6个月。

范迪克膝伤须手术
埃弗顿门将不会被追加处罚

图为 10 月 17 日，利物浦队球员范迪克（右）在
比赛中遭到埃弗顿队门将皮克福德（右二）的铲
抢，受伤离场。 新华社发

新华社哈尔滨 10 月 20 日电
（记者 徐凯鑫）20 日，2020-2021
赛季中国女子篮球联赛（WCBA）
继续进行第 7轮的争夺，山东女篮
84:71 力克陕西女篮，内蒙古女篮
88:70 轻取武汉女篮，赢得六连
胜。

山东对阵陕西的比赛中，王

英竹上篮命中先得两分，为山东
队打开局面。山东队将领先优势
扩大至 20:8后，命中率逐渐下降，
以 8 分的优势结束首节。次节比
赛，两队你来我往，比分交替上
升，半场结束时，山东女篮 40:31
领先。

第三节比赛，陕西队的状态

有所回升，单节得分与山东队不
相上下。进入末节，陕西队状态
下降，多次犯规，山东队越战越勇
多点开花，最终将分差扩大至两
位数，以84:71赢得胜利。

此 役 山 东 女 篮 四 人 得 分 上
双，王英竹为山东队贡献 22 分 11
个篮板，曹君伟同样表现不俗，斩

获 20分。陕西队的陈晏宇打满全
场，获得全场最高的30分。

在内蒙古女篮与武汉队的比
赛中，内蒙古女篮凭借第一节和
第二节的出色发挥，将分差拉至
两位数，最后以 88:70 轻取对手斩
获六连胜，跃居积分榜第三。

这场比赛，内蒙古女篮进攻

流畅，全队4人得分上双。武汉女
篮三人得分上双，其中彭华倩和
李秀都获得17分。

21 日，WCBA 将继续展开第
7 轮的最后三场争夺，四川女篮
对阵山西女篮，新疆女篮迎战天
津 女 篮 ，北 京 女 篮 对 阵 东 莞 女
篮。

女篮联赛综合:

山东力克陕西 内蒙古斩获六连胜

CBA第一阶段：

四川五粮金樽
胜

福建豹发力


